

2020年5月6日

## 緊急事態措置の延長による学習塾事業休止継続のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

株式会社ホープスでは、新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態措置を受け、生徒みなさまおよび講師の健康と安全を最優先に考え、また社会の一員としての当社にできる責任と貢献を果たすため、個人向け学習塾事業を4月13日（月）から5月6日（水）までの間、休止とさせていただくことといたしておりました。

この度、5月5日に東京都より、現在の緊急事態措置を5月31日（日）まで延長することが発表されました。

については当社におきましても学習塾事業の休止を5月31日（日）まで延長することといたしましたのでお知らせいたします。

休止によって実施できなくなった授業については、6月1日（月）以降に日程を振り替えて実施する予定です。また6月1日（月）以降の再開予定については政府・東京都の方針等により変更する可能性があることをあらかじめご了承ください。

個人向け学習塾事業の休止期間中も、担当者がメール、LINE、zoomなどでの学習サポートをさせていただきますのでご安心ください。

この新型コロナウイルスの災禍が1日も早く収束し、再び生徒みなさまの夢を全力でご支援できる日を心待ちにしながら、いまは自粛・Stay Homeにより社会に貢献してまいります。

今後ともよろしく御礼申し上げます。

株式会社ホープス

